

PRESENTACION

La satisfacción de las necesidades primarias del hombre, no se dan en abstracto, están en íntima relación con la naturaleza, el trabajo y la producción. Al interactuar esos tres componentes de este eje se genera el bienestar del hombre, tanto en su dimensión individual como social.

El eje Naturaleza-Trabajo-Producción está relacionado con las categorías de aprendizaje que posibilitan la creación de riqueza de un país, mediante la investigación y aprovechamiento de los recursos naturales y del desarrollo tecnológico, conducentes al logro óptimo de la producción, que bajo el dominio inteligente del hombre y de su trabajo creativo conducen a la realización y superación de las potencialidades y aspiraciones personales, familiares y sociales.

Es por ello que al incorporarse curricularmente cada uno de los componentes de este eje, en los programas de estudio, deberá cumplirse con los siguientes principios orientadores.

- Responder adecuadamente a los cambios económicos, sociales, culturales y políticos del país.
- Promover la creatividad, iniciativa, espíritu crítico y participación.
- Integrar creativa e inteligentemente elementos curriculares propios del mundo del trabajo.
- Incorporar la problemática, científica, tecnológica a las políticas educativas que conduzcan al desarrollo económico pleno de la sociedad.
- Promover en el estudiante la adquisición de conocimientos de orden práctico, que les permita incorporarse a la vida del trabajo de manera eficaz para sí mismo y para la economía.
- Aplicar un proceso humanizante a la tecnología, suscitando una actitud realista frente al mundo actual y futuro, dentro de un contexto del ecodesarrollo.